

# El baile es libertad en toda su expresión

El baile es libertad en toda su expresión

## **Redacción Conecta | Campus Querétaro**

Creatividad, dedicación, pasión, esfuerzo y trabajo en equipo son los elementos que los alumnos del reto “Danza con Causa” de Semana i tuvieron que implementar para recaudar fondos para el asilo “Siglo de Oro”.

“El baile es libertad en toda su expresión. Es hacer arte con tus sentimientos, un arte que sana y sirve como refugio. Es un diferente lenguaje que en esta ocasión nos permite ayudar a los ancianos del asilo “Siglo de Oro”, porque cada quien ayuda como puede y nosotros lo hacemos con lo que más nos gusta, que es aún mejor”.